
El  Betis,  con  Guardado  y
Lainez, empata con el Granada
El Betis y el Granada empataron 2-2 un partido en el que tres
de los goles llegaron en una recta final en la que Roberto
Soldado, en el tiempo añadido, hizo estéril la remontada de
los verdiblancos, con lo que se mantienen las dudas sobre el
futuro del técnico bético, Joan Francesc Ferrer “Rubi”.

El 2-2 deja al Betis con muy pocas opciones de luchar por
Europa y frena al Granada en esas mismas aspiraciones tras un
choque en el que Carlos Fernández adelantó a los granadinos en
la primera mitad, aunque en el tramo final Sergio Canales, de
penalti, y Christian Tello le dieron la vuelta al partido
hasta que Soldado devolvió la igualada.

El tapatío Andrés Guardado arrancó como titular este encuentro
en su regreso a las canchas y salió de cambio al minuto 61,
mientras que el tabasqueño Diego Lainez ingresó al terreno de
juego al 71’.

El primer tanto de la noche fue obra de Carlos Fernández,
quien apareció dentro del área al minuto 29’ para adelantar al
conjunto visitante.

El empate llegó hasta el 85’ por la vía de la pena máxima y
fue convertido por Canales.

Tres minutos después parecía que el equipo verdiblanco se
llevaría los tres puntos gracias a un gol de Tello al 88’, sin
embargo, la sonrisa de los locales fue borrada gracias al gol
de Soldado al minuto 90’+1.
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Campeonato  de  PGA  seguirá
adelante sin público
El silencio que recibió al regreso del PGA Tour en el Colonial
será  el  mismo  que  se  perciba  en  el  primer  Major  de  la
temporada.

PGA of America presentó planes para llevar a cabo el PGA
Championship en Harding Park sin espectadores, y el diario San
Francisco  Chronicle  reportó  que  las  autoridades  de  salud
pública han aprobado la propuesta.

El anuncio está pendiente hasta que reciba la aprobación de
las autoridades de San Francisco, y se espera a partir del
martes.

La  propuesta,  por  lo  menos,  mantiene  al  PGA  Championship
programado para realizarse del 6 al 9 de agosto en Harding
Park, el campo público a un costado del Océano Pacífico que
incluye a Olympic Club, Lake Merced, el San Francisco Golf
Club y el Cal Club.

Debido a la pandemia de Covid-19 que frenó la actividad del
golf durante tres meses, el PGA Championship estaba programado
originalmente del 14 al 17 de mayo, PGA of America había
analizado  opciones  que  incluían  una  presencia  limitada  de
espectadores,  sin  público,  o  incluso  mover  el  torneo,
dependiendo  de  la  situación  de  salubridad.

Harding Park albergará su primer Major después de ser sede en
dos ocasiones previas del Campeonato Mundial de Golf, uno
ganado  por  Tiger  Woods  y  otro  por  Rory  McIlroy.  También
recibió la Presidents Cup en 2009.

La última vez que un Major se llevó a cabo en San Francisco
fue en 2012, cuando el U.S. Open se jugó del otro lado de la
calle, en Olympic.

https://sanluismatch.com.mx/campeonato-de-pga-seguira-adelante-sin-publico/
https://sanluismatch.com.mx/campeonato-de-pga-seguira-adelante-sin-publico/


Mazatlán FC se prepara para
emprender aventura en la Liga
MX
A  poco  más  del  mes  para  iniciar  el  campeonato,  la  nueva
escuadra del máximo circuito nacional, Mazatlán FC, entrenó a
puerta cerrada en el complejo turístico Estrella del Mar, bajo
las riendas del técnico Juan Francisco Palencia.

Con sesiones en gimnasio y terreno de juego, los jugadores
trabajaron  por  grupos,  debido  a  la  contingencia  sanitaria
COVID-19.

Los entrenamientos continuarán a puerta cerrada para seguir
los protocolos implementados por la Liga MX en su regreso a la
actividad deportiva en las diferentes plazas del país.

Durante las pruebas médicas solo se presentó un caso de COVID
19 en un integrante del cuerpo técnico, el cual se mantiene
aislado al resto del club.

Tigres  inicia  su  etapa  de
pretemporada
Con  buen  humor  y  de  gran  ambiente  es  como  los  Tigres
regresaron a sus respectivos entrenamientos presenciales luego
de  tres  meses  sin  actividad,  en  lo  que  fue  el  paso  más
importante  de  cara  a  la  vuelta  del  futbol  en  el  próximo

https://sanluismatch.com.mx/mazatlan-fc-se-prepara-para-emprender-aventura-en-la-liga-mx/
https://sanluismatch.com.mx/mazatlan-fc-se-prepara-para-emprender-aventura-en-la-liga-mx/
https://sanluismatch.com.mx/mazatlan-fc-se-prepara-para-emprender-aventura-en-la-liga-mx/
https://sanluismatch.com.mx/tigres-inicia-su-etapa-de-pretemporada/
https://sanluismatch.com.mx/tigres-inicia-su-etapa-de-pretemporada/


Apertura 2020.

Tal y como se informó con anterioridad, los felinos reportaron
a la ‘Cueva’ en las instalaciones de Zuazua desde las 09:00
horas, en donde por parte del equipo de utileros recibieron su
indumentaria  necesaria  para  los  trabajos  en  las  canchas
auriazules, desde tachones y ropa deportiva para entrenar por
separado en grupos de seis en cada campo.

Alrededor  de  una  hora  y  media  fue  la  duración  de  los
ejercicios, mismos que en cuanto terminaron dieron por salida
a los jugadores quienes no pudieron utilizar los vestidores,
esto  como  regla  del  sector  salud  para  evitar  un  posible
contagio.

Los trabajos continuarán el día de mañana a la misma hora y
con las mismas modalidades de cuidado, todo sin la presencia
de los medios de comunicación como anteriormente solía ser.

Candidato  al  gobierno  de
Tokio  promete  cancelar  los
Juegos Olímpicos
Los costos extras que generará el aplazamiento de los Juegos
Olímpicos  no  tiene  contento  a  un  sector  importante  de  la
población  de  Japón  y  es  por  eso  que  el  candidato  a  la
gubernatura de Tokio, Taro Yamamoto prometió que priorizará la
cancelación de la justa si es elegido el próximo mes.

Líder  del  partido  anti-establishment  Reiwa  Shinsengumi,
Yamamoto ha prometido la cancelación de los Juegos como su
primera orden de negocios si es elegido el 5 de julio.
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Debido  a  la  actual  pandemia  de  COVID-19,  Tokio  2020,  que
originalmente estaba prevista para julio y agosto de este año,
comenzará el 23 de julio del próximo año. Shinsengumi también
ha prometido a todos los residentes un apoyo económico de mil
dólares en apoyo a la pandemia.

Se espera que la actual gobernadora de Tokio, Yuriko Koike,
sea  reelegida  después  de  haber  confirmado  oficialmente  el
sábado (13 de junio) que volvería a participar.

El manejo de la pandemia por parte de Koike ha sido popular
durante la crisis, a diferencia de su ex colega del Partido
Liberal Democrático y primer ministro japonés Shinzá Abe, que
recientemente tuvo una calificación de aprobación encuestada
de sólo el 38 por ciento, mientras que el 70 por ciento apoyó
la postura del gobernador de Tokio.

Yamamoto comenzó una carrera en la política después de la
crisis nuclear de Fukushima, convirtiéndose en un manifestante
antinuclear y más tarde en miembro de la Cámara de Consejeros
durante seis años.

Miguel Herrera renueva hasta
2024 con América
Tras varias semanas de espera, el hecho se consumó. América
hizo  oficial  la  renovación  de  Miguel  Herrera  y  su  cuerpo
técnico hasta el año 2024, por lo que se contempló un proyecto
a largo plazo en Coapa con él al mando.

� Comunicado Oficial:

El Club América renueva contrato con @MiguelHerreraDT y su
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cuerpo técnico para ampliar su vinculación con el equipo
hasta  2024.  �⚽#QuédateEnCasa  |  #ClubAméricaTeAcompaña  |
#SOMOSAMÉRICA pic.twitter.com/SISI4Q0XoT

— Club América (@ClubAmerica) June 15, 2020

Mediante un video en redes sociales, las Águilas confirmaron
la continuidad de su entrenador e hicieron un repaso de sus
logros en las dos etapas en que lo ha dirigido.

La buena voluntad de firmar existió en todo momento pese a las
diferencias  en  pequeños  detalles  que  surgieron  durante  el
proceso, mismo que llegó a buen término de ambas partes.

De tal forma, América volvió hoy a los trabajos con su técnico
renovado y miras al futuro con Herrera en el banquillo

Kevin Durant compra 5% de un
equipo de la MLS
La superestrella de la NBA Kevin Durant se convirtió en socio
minoritario del equipo de fútbol de la MLS Philadelphia Union
adquiriendo un 5% de participación, anunció este lunes la
franquicia.

Estoy emocionado de asociarme con el Philadephia Union para
los próximos años. Mi equipo y yo conectamos instantáneamente
con los entrenadores y el liderazgo, así como con la historia
del equipo”, dijo Durant en un comunicado difundido por el
equipo.

El alero de los Brooklyn Nets, dos veces campeón de la NBA y
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MVP (Jugador Más Valioso) de las finales, adquirió un 5% de
participación con la opción de comprar un 5% adicional en un
futuro próximo, señaló la franquicia.

El acuerdo incluye una asociación con Thirty Five Ventures –
la compañía copropiedad del jugador para negocios en áreas
deportivas, mediáticas y tecnológicas – para iniciativas de
marketing  y  trabajo  comunitario  en  colaboración  con  la
Fundación Benéfica Kevin Durant.

El Union y Thirty Five Ventures se comprometieron a llevar a
cabo  programas  de  desarrollo  para  jóvenes  y  de  apoyo  a
colectivos afectados por la pandemia de COVID-19 en las áreas
de Philadelphia y Chester.

Queremos ser conocidos como un (equipo) innovador en nuestra
liga y un equipo que nunca está satisfecho con el status quo.
Kevin nos trae perspectivas únicas como persona, como campeón
y como ícono deportivo”, dijo Jay Sugarman, dueño mayoritario
de los Union.

Durant, ex jugador de los Oklahoma City Thunder y Golden State
Warriors, es el último de una larga lista de deportistas y
celebridades que se han convertido en socios minoritarios de
equipos de la MLS, como Earvin ‘Magic’ Johnson y Will Ferrell
(Los Angeles FC), James Harden (Houston Dynamo), Steve Nash
(Vancouver Whitecaps) y Matthew McConaughey (Austin FC).

Medios  estadunidenses  habían  avanzado  el  4  de  junio  que
Durant, quien no ha podido debutar con los Nets por lesión,
había  acordado  adquirir  una  participación  minoritaria  del
Union.

La pasada temporada, el Philadelphia acabó la fase regular en
el  tercer  lugar  de  la  Conferencia  Este  y  cayó  en  las
semifinales de conferencia ante el Atlanta United, el mejor
resultado de sus 10 años de trayectoria en la MLS.



”Tuca” Ferretti podría salir
de Tigres
Con  los  cambios  que  han  sucedido  en  Sinergia  Deportiva,
institución  que  administra  a  los  Tigres,  los  rumores  han
crecido y han llegado hasta un personaje que hasta ahora se
reconocía como el intocable en el club: Ricardo Ferretti.

Lo que se dice ahora es que el Tuca no seguirá más como
técnico de los felinos, ya que la nueva dirigencia, donde el
ingeniero  Alejandro  Rodríguez  da  la  cara  como  presidente
interino, quiere dar un giro de 180 grados y para eso se
quiere traer como nuevo entrenador a Pedro Caixinha.

Pero el portugués no llegaría solo, vendría con él Claudio
Suárez como director deportivo. Pero si se da el caso, Claudio
deberá de ponerse desde el inicio muy fuerte porque Caixinha
está acostumbrado a dónde llega, tomar el control absoluto, lo
hizo en Santos y en Cruz Azul lo intentó, hasta que llegó
Ricardo Peláez.

El  US  Open  comenzará  el
próximo  31  de  agosto  como
estaba planeado
La próxima edición del US Open comenzará el 31 de agosto, en
las mismas fechas que estaba planeado, aseguró este lunes la
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ESPN.

La federación estadounidense de tenis (USTA, por sus siglas en
inglés) continúa con sus planes de que el que habitualmente es
el último Grand Slam de la temporada se dispute del 31 de
agosto al 13 de septiembre.

El medio económico Forbes anunció el pasado miércoles que
tanto la ATP como la WTA darían luz verde a la USTA para jugar
el torneo en las fechas fijadas.

El jefe de prensa de la USTA, Chris Widmaier, aseguró que
están siguiendo “todos los pasos necesarios” para que se pueda
jugar el US Open en las fechas planeadas y que esperan poder
hacer un anuncio “muy pronto”.

Pese a que algunos jugadores se han opuesto a jugar el US Open
debido a las condiciones de seguridad que serían obligatorias,
como permanecer todo el torneo en un hotel aislados o no poder
estar acompañados de más de un miembro del equipo, si el
torneo saliese adelante sería el primer Grand Slam tras la
pandemia.

El US Open estaría precedido de los torneos de Washington y
Cincinnati  y  tras  la  disputa  del  “major”  neoyorquino
comenzaría la mini-gira de tierra batida, con Madrid y Roma,
antes de la disputa de Roland Garros.

En  Francia  buscan  los
servicios de Carlos Salcedo
Por  segunda  ocasión  el  cuadro  del  Olympique  de  Marsella
estaría buscando los servicios del defensor mexicano Carlos
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Salcedo, así lo informó el portal galo, Foot01.

El artículo mencionó que el interés se debe a la urgencia de
un zaguero para la siguiente temporada 2020-2021, siendo el
‘Titán’ el elegido entre sus propuestas nuevamente, ya que en
el mes de enero también preguntaron por sus servicios.

En busca de un refuerzo defensivo, Olympique de Marseille
parece haber tenido contacto con Carlos Salcedo, cuyo nombre
ya  había  circulado  en  la  ventana  de  transferencia  de
invierno”,  emitieron.

Asimismo, el medio local La Provence, informó que la directiva
felina parece ya haber cedido un poco a esta propuesta, misma
que los franceses rechazaron en un principio ante la alta
cantidad  que  los  auriazules  pedían  por  su  compra  de  10
millones de dólares.

En  defensa,  ¿se  reactivará  la  pista  que  conduce  al
internacional mexicano Carlos Salcedo? Los contactos habían
tenido lugar este invierno, el jugador incluso recibió una
llamada telefónica de Ricardo Carvalho, uno de los asistentes
de Andre Villas-Boas. Las ambiciones olímpicas habían cumplido
con  las  expectativas  de  los  Tigres.  Hoy,  los  mexicanos
estarían dispuestos a dejar que Carlos Salcedo fuera en forma
de préstamo con opción de compra”, agregó el diario regional.

El cambio de dirigencia en Tigres tras la salida de Miguel
Ángel  Garza  y  la  llegada  de  Alejandro  Rodríguez  en  la
presidencia, haría que el defensor pudiera salir por segunda
ocasión hacia el viejo continente. Sin embargo, el futbolista
ha agregado semanas anteriores que se siente muy cómodo en el
plantel y en la ciudad, no obstante, no le cierra la puerta a
emigrar al balompié extranjero sea cual sea el mercado.

Salcedo aún cuenta con un par de años más de contrato con
Tigres, club donde en su primer semestre levantó la Liga del
Clausura 2019.


